



Bam se une al proyecto “Navidad Encantada” en el Mapa en Relieve



Visionarias 2026
El poder de las
mujeres que
emprenden

**INTERFER 2025
abre sus puertas y
celebra el inicio de
la temporada
navideña**



AKT Motos presenta la nueva GT125: Desafiando tradiciones en el segmento de trabajo

AKT Motos anunció el lanzamiento oficial de la nueva GT125, una motocicleta diseñada para quienes buscan fuerza, economía y resistencia en su herramienta de trabajo diaria. Con el concepto "Desafiando tradiciones", la GT125 llega para redefinir el estándar en el segmento de motos utilitarias, combinando potencia confiable, diseño versátil y un precio altamente competitivo, en Guatemala, en venta exclusivamente, todas las tiendas La Curacao y Almacenes Tropigas.

Potencia y desempeño confiable

La GT125 está equipada con un motor CG OHV de 4 tiempos y 24.04 cc, capaz de entregar 9.4 hp a 8.500 rpm y 8.6 Nm de torque a 7.000 rpm. Su sistema de doble encendido asegura arranques rápidos y eficientes, mientras que su caja de 5 velocidades permite un manejo óptimo en todo tipo de trayectos.



Diseño ergonómico y multipropósitos

Pensada para la comodidad del conductor en jornadas extensas, incorpora un sillín cómodo, una parrilla amplia y resistente para carga, y una suspensión delantera telescópica hidráulica junto con doble amortiguador trasero regulable, ideales para soportar el trabajo diario. Además, cuenta con freno de disco delantero para mayor seguridad y gráficos deportivos que le aportan

Disponible en colores negro, gris y rojo, la **GT125** se adapta a distintos estilos y necesidades. Su tanque de **10 litros** brinda autonomía suficiente para largas jornadas. La **GT125** es la respuesta de **AKT Motos** a las necesidades del trabajador moderno: resistencia, economía en consumo y costos, y la durabilidad que exige el día a día.

La nueva **AKT GT125**, está disponible en **ALMACENES TROPIGAS** y **LA CURACAO**, además ofrecen planes de financiamiento como:

Compra de 12 y paga en 18 meses 0% de enganche, crédito sin fiador, tanto en LA CURACAO y en ALMACENES TROPIGAS.

Beneficios Adicionales:

Garantía de fabrica

Chaleco y casco gratis, en su compra

Trámite de placas incluido en el costo o gratis.

Todas las motocicletas de AKT pueden adquirir sus repuestos y realizar sus servicios en nuestro taller certificado Servitotal.

INTERFER 2025 abre sus puertas y celebra el inicio de la temporada navideña



El Parque de la Industria se convierte en un punto de encuentro donde las familias pueden disfrutar de una experiencia completa que mezcla cultura, gastronomía, música y entretenimiento en un ambiente seguro y festivo. Del 28 de noviembre al 23 de diciembre, los visitantes podrán recorrer espacios llenos de color, creatividad y magia que caracterizan a la feria más emblemática del país.

Durante 26 días, el Parque de la Industria contará con una agenda llena de actividades pensadas para quienes buscan vivir plenamente la temporada navideña, con espacios ideales para realizar compras de ropa, calzado, perfumes, juguetes, el estreno de fin de año y una amplia variedad de regalos para estas fiestas navideñas.

Como parte de la tradición navideña de INTERFER, también se llevarán a cabo shows de fuegos artificiales los días 28 y 30 de noviembre, 7, 19 y 23 de diciembre a las 10:30 p.m., convirtiéndose en uno de los momentos más esperados por las familias visitantes.

A esto se suma una serie de actividades infantiles como shows de magia, piñatas y presencia de personajes navideños todos los domingos del 30 de noviembre al 21 de diciembre en el Jardín 2, de 11:00 a.m. a 1:00 p.m., incluyendo al Señor y Señora Claus, Frosty, Olaf, Elsa, Anna y Kristoff de Frozen.

Los espacios permanentes de la feria incluyen los Juegos Mecánicos de Esquilandia, ubicados en el parqueo 1 y la plazoleta, así como los tradicionales bazares en los salones 6, 8/9 y áreas de restaurantes en el salón 10; la Villa Navideña del MINECO estará ubicada en el Jardín 1 y la Villa Navideña Coca-Cola en el Jardín 2. Cada uno de estos espacios está diseñado para ofrecer una experiencia completa que combina comercio, gastronomía y entretenimiento en un ambiente seguro y familiar.

El horario de lunes a viernes de 12:00 a 22:00 horas, y sábados y domingos de 10:00 a 22:00 horas. Las entradas podrán adquirirse en taquilla a un costo de Q5.00 por persona. Los niños menores de 1.10 metros y los adultos mayores de 65 años entran gratuitamente. El parqueo tendrá un costo de Q10.00 por hora.

Visionarias 2026 El poder de las mujeres que emprenden

Guatemala está llena de mujeres que sostienen economías familiares, crean soluciones desde sus comunidades y demuestran que el emprendimiento femenino es una de las fuerzas más poderosas para el desarrollo del país. Es por eso que con el objetivo de reconocer su liderazgo y abrir nuevos caminos, vana lanza la iniciativa "Visionarias 2026", un programa que celebra impulsa y visibiliza a las mujeres emprendedoras que están transformando Guatemala.

"Visionarias 2026 surge para ampliar ese acceso y brindar apoyo concreto a las emprendedoras, poniendo a disposición una plataforma que reconoce su determinación y las impulsa con recursos que pueden acelerar su crecimiento", afirmó Edgar Noguera, Head of Marketing

En Guatemala, más del 43% de las pequeñas y medianas empresas son lideradas por mujeres, y cerca del 30% de las guatemaltecas han iniciado un negocio propio. No obstante, el acceso desigual al crédito y la falta de historial financiero limitan sus posibilidades de expansión.

Frente a este contexto, vana se ha convertido en un aliado estratégico al ofrecer créditos digitales accesibles y responsables, especialmente diseñados para quienes históricamente han quedado fuera del sistema financiero. Este modelo, basado en datos y tecnología, ha permitido que miles de mujeres inicien o fortalezcan sus negocios, generando impacto directo en sus vidas.

"Visionarias 2026" no es solo un galardón. Es una plataforma integral que ofrece acompañamiento financiero, digital y empresarial a las ganadoras y finalistas, permitiéndoles escalar sus proyectos y multiplicar su impacto. El programa busca destacar historias que nacen desde los territorios, desde oficios que a menudo pasan desapercibidos, pero que son el corazón de la economía local.

La premiación se llevará a cabo en febrero de 2026, durante una noche especialmente dedicada a reconocer el emprendimiento femenino en Guatemala y a celebrar a las mujeres que, con su trabajo y visión, están impulsando el desarrollo del país. Serán 5 finalistas, de las cuales cuatro recibirán un capital semilla de Q5,000 y la ganadora obtendrá un capital semilla de Q15,000, además de mentoría especializada y acompañamiento estratégico para fortalecer su proyecto. El proceso contará con el respaldo de un panel de juezas reconocidas por su trayectoria en el ecosistema emprendedor del país. Para participar, las interesadas deben ser clientes vana y compartir su historia a través del enlace <https://www.vana.gt/m/emprende-visionarias>. Será un espacio para visibilizar sus logros, compartir sus historias y destacar el impacto que generan en Guatemala.



¿Cómo se puede proteger la vista durante las celebraciones de fin de año?



Las celebraciones de fin de año como la Quema del Diablo, la Navidad y el Año Nuevo son escenarios en donde tradicionalmente las personas celebran creando fogatas y utilizando pirotecnia. Sin embargo, la exposición a chispas, objetos explosivos, humo y calor aumenta la posibilidad de sufrir una lesión ocular. Aunque estas prácticas forman parte de la alegría de esta temporada, pueden causar daños irreversibles en los ojos, si no se toman las medidas de prevención adecuadas.

Existen diversas lesiones oculares causadas por la pirotecnia y las fogatas. Algunas de las más comunes son irritación, quemaduras y heridas por impacto. En casos más severos, pueden ocurrir desprendimientos de retina, perforaciones del globo ocular y hasta la pérdida permanente de la visión. "Estas lesiones no solo afectan a quienes manipulan los fuegos artificiales, sino también a los espectadores que estén cercanos, especialmente niños y adolescentes", advirtió la Dra. Aída Monzón, especialista de Visualiza.

Una lesión ocular puede empeorar rápidamente si no se atiende de forma oportuna. La Dra. Monzón explica que incluso cuando el daño parece mínimo, como la entrada de una chispa o partículas de humo, se debe evitar frotar los ojos y buscar atención oftalmológica inmediata. Aplicar remedios caseros puede hacer que la lesión se vuelva peor. Las principales sugerencias de la Dra. Monzón al manipular fuegos artificiales y fogatas son: evitar que los niños manipulen estos objetos y supervisarlos de cerca en todo momento, mantener la distancia, controlar el tamaño de los fuegos, utilizar lentes de protección, tener extinguidores en un lugar cercano, no encender pirotecnia casera y acudir de inmediato a un especialista al sufrir cualquier tipo de lesión.

La Dra. Monzón comentó que el cierre del año es un buen momento para realizar un examen oftalmológico preventivo. La exposición a sustancias irritantes como polvo y humo pueden empeorar condiciones previas como alergias, sequedad del ojo o conjuntivitis. "Realizar un control anual permite detectar enfermedades oculares de forma temprana. Esto permite que se pueda iniciar tratamientos a tiempo y evitar complicaciones en el futuro", recomendó.

La Dra. Monzón enfatizó que las celebraciones de fin de año pueden disfrutarse de forma segura, si se adopta una cultura de prevención. "Cuidar nuestros ojos es cuidar nuestra independencia y calidad de vida. Prevenir la ceguera es nuestra misión", concluyó. Las personas interesadas en más información de Visualiza pueden buscárselas en redes sociales o en su página web: visualiza.com.gt.

Strata Desarrollos y Mi Bodega, inauguraron una nueva sede de autoalmacenamiento en la zona 10

Strata Desarrollos junto a Mi Bodega, inauguraron una nueva ubicación de autoalmacenamiento en la 20 calle de la zona 10. Este moderno complejo refuerza la presencia de Mi Bodega y responde al creciente dinamismo del sector inmobiliario. Ubicado estratégicamente en una zona de alto movimiento comercial y residencial, el proyecto busca ofrecer soluciones modernas, seguras y accesibles para empresas y familias que apuestan por alternativas inteligentes de organización y adaptación a las nuevas dinámicas urbanas.

Esta nueva ubicación de Mi Bodega cuenta con una innovadora infraestructura y características que aportan valor a cada uno de sus usuarios. Entre ellas destacan una mayor cantidad de bodegas dentro del complejo, variedad de tamaños disponibles, elevador de carga para facilitar el traslado de objetos pesados o voluminosos, parqueo privado, seguridad 24/7 y atención personalizada para cada cliente.

el complejo contribuirá al dinamismo de la zona, al atraer tanto a clientes individuales como comerciales, fortaleciendo la actividad de pequeñas y medianas empresas a su alrededor.



"La nueva sede Mi Bodega ubicada en el corazón de la ciudad, es un espacio hecho a la medida para los clientes, con mayor accesibilidad y opciones de almacenamiento. Acá encontrarán los metros adicionales que necesitan para crecer, organizarse y liberar espacio su hogar u oficina sin complicaciones" expresó, Pablo Solorzano, director general de Strata Desarrollos.

Como parte de su estrategia de crecimiento a nivel metropolitano, Strata Desarrollos proyecta el desarrollo de una próxima sede en el sector de El Naranjo, Mixco, reafirmando su apuesta por este segmento de negocio que combina funcionalidad, sostenibilidad y desarrollo urbano. Un importante paso que refuerza su visión de ofrecer espacios que responden a las necesidades actuales bajo estándares internacionales.

Bam se une al proyecto “Navidad Encantada” en el Mapa en Relieve

Bam en búsqueda de continuar promoviendo bienestar para todos los guatemaltecos, se une al proyecto “Navidad Encantada” en el Mapa en Relieve, el cual forma parte de la iniciativa Ilumina tu ciudad, de la Municipalidad de Guatemala, cuyo objetivo es embellecer distintos sectores de la ciudad con iluminación y decoraciones navideñas.

Navidad Encantada forma parte de los proyectos realizados por Proevent, una entidad con alto compromiso con la sostenibilidad y que habilita proyectos prácticos para estudiantes de La Escuela Taller de la Municipalidad de Guatemala, un centro de formación integral que ofrece capacitación gratuita a jóvenes en diversos oficios técnicos, tales como carpintería, herrería, electricidad y robótica, bajo el modelo de aprendizaje “Aprender – Haciendo”. En este caso, brindará a los jóvenes diseños, materiales, herramientas y la oportunidad de participar en un proyecto real funcionando como tesis de graduación para obtener su título técnico.

“En Bam, continuamos promoviendo desarrollo sostenible para lograr el bienestar de todos, este tipo de actividades buscan apoyar el desarrollo de los jóvenes quienes, por medio del aprendizaje de distintos oficios, buscan sumarse con más conocimientos para aportar al desarrollo de un mejor país. Al mismo tiempo se crean espacios familiares en donde los guatemaltecos puedan disfrutar de la navidad”, expresó Carlos Prado, Gerente de Marca de Bam.



La inauguración del evento se realizó el 29 de noviembre con un show musical, y estará abierto al público hasta el 21 de diciembre con un costo de entrada simbólico de Q5.00. Estará estructurado en doce sectores y tres categorías: Caminata, Interactiva y Market.

Además, se contará con un stand de Santa para que las familias puedan tomarse fotografías y que los niños puedan entregarle sus cartas de regalo. Otras actividades que realizarán durante todo el evento son: observación astronómica, fogatas familiares para preparar galletas, concurso de suéter navideño, noche de mascotas con vestimenta navideña y noche de trajes navideños.